

18.05.2019 Sommerlich warme Temperaturen, strahlender Sonnenschein, ein blauer Himmel ohne ein Wölkchen, dazu Dresdens besonderes Flair: es passte einfach alles an diesem Tag.

Zunächst sorgten wir mit einem Ständchen vor dem Weixdorfer Standesamt beim Brautpaar Anna und Andy sowie den Hochzeitsgästen für eine musikalische Überraschung. Anna als ehemalige Trommlerin bewies, dass sie den Horntitel Leggiero noch gut drauf hat. Und als Bräutigam musste Andy am Stab sein Talent zeigen. Beifall, die erste gemeinsame Tat als Ehepaar sehr gut gemeistert. Alles Gute für eure nun auch amtlich besiegelte gemeinsame Zeit!

{morfeo 178}



Am frühen Nachmittag waren wir im bunten Festumzug dabei, der sich, ausgehend vom Stallhof, in einer kleinen Runde durch das historische Stadtzentrum Richtung Zwinger schlängelte. Anlass war, dass nach den Eisheiligen die Orangenbäumchen aus ihrem Winterquartier in der Orangerie des Barockschlosses Großsedlitz in den Dresdner Zwinger ins Freie umgezogen sind. Symbolisch wurde das letzte Bäumchen besonders hübsch geschmückt und ging mit dem Festumzug auf die Strecke. Gemeinsam mit den Spielleuten aus Freital

erklang dann auch im Zwinger unsere Musik. Viele Gäste entlang der Umzugsstrecke und auch im Zwinger klatschten Beifall für alle Umzugsteilnehmer.

{morfeo 177}



Zur Stärkung gab es hinterher lecker belegte Brötchen- Dankeschön.